
Compte rendu de la réunion 

du Conseil d’Administration 

lundi 16 octobre 2023 

18 h à Embrun 

 

Présents : Isabelle, Rémi, Brigitte, Jean-Pierre, Jean-Louis, Alain, Pierre, Annie, Claire, 
Véronique, Francine 

Absents excusés : Raymond, Benoîte, Lisette, Claire-Marie 

Jean-Pierre anime la réunion, Pierre rédige le compte rendu 

 

1- Préparation AG 
Le rapport de la Commission AGI est rédigé pour la partie agrumes. Les autres sont à 
rédiger avant le 27 octobre, les envoyer aux membres du CA et les mettre sur le 
document partagé créé par Claire-Marie. 
Lors de l’AG, il est décidé de présenter des images ou vidéo sur le DLA, les biasses, 
les distributions, un voyage en Sicile …. 
Brigitte rédigera un courrier aux personnes s’étant proposées pour s’engager, leur 
demander d’être présentes à l’AG et de participer à des réunions lors de l’AG (à la 
fin). Ces réunions seront ouvertes aussi à ceux qui ne veulent pas s’investir. 4 
commissions : CA animée par Brigitte et Isabelle ; AGI animation Pierre, Lisette, 
Christine, Alain ; Circuit Court animation Raymond, Benoîte, Odile et Alim-agri 
animation Rémi et Véro. 
 

2- DLA (Dispositif  Local d’Accompagnement) 
Deux réunions d’une journée chacune ont eu lieu, 21 personnes  le 30 septembre, la 
seconde le 09 octobre. Deux autres de 2 h sont prévues pour le 06 novembre et le 13 
novembre pour la préparation de l’AG. Un compte rendu détaillé des deux premières 
réunions figure dans le document préparatoire à la réunion  de ce CA du 16/10. 
Une longue discussion s’engage à propos des propositions apparues dans ces réunions 
DLA. Dans le rapport qui en sera fait à l’AG, penser à ne pas affoler les adhérents 
avec trop de technique. Le but du DLA n’est pas forcément d’aboutir à des résultats 
mais plutôt de fournir une feuille de route. Véro suggère de faire une commission 
relais, qui de fait font partie de la commission AGI. Jean-Pierre rapporte qu’il ressort 
du DLA de donner plus de responsabilités aux commissions.  
Il est longuement évoqué  le rôle, la place et le fonctionnement de la commission 
Circuit Court. Actuellement cette commission n’a pas de responsable officiel. Le lien 



entre le CA et la commission est ressenti comme fonctionnant mal. La commission est, 
contrairement à AGI, un lieu de débat. Ceci ayant tendance à diminuer au profit de 
l’organisation des biasses. Il est suggéré que d’avoir plus de producteurs dans la CA 
pourrait aller dans le bon sens. 
 

3- Commission AGI 
Elle s’est réunie le 02 octobre. Le fonctionnement actuel pour les livraisons et les 
distributions est satisfaisant et reconduit. 
Les Galline Felici ont augmenté leurs prix. La grille des prix a été modifiée en 
conséquence et pourrait l’être dans la saison s’il apparaissait des problèmes. Par contre 
plusieurs prix Papariz sont en baisse. 
Les trinômes pour les 5 commandes agrumes et les 2 commandes Papariz ont été 
formés. 
Après discussion il est décidé d’organiser une réunion des relais le vendredi 15 
décembre à 20 h, lieu à trouver. 
Les outils informatiques sont bien maîtrisés par Alain, Claire-Marie et Jean –Louis. 
Pierre et Odile les connaissent bien sans avoir une pratique suffisante pour être 
autonomes. 
A ce jour il y a 764 adhésions. Compte tenu de la nouveauté  de l’adhésion en ligne il 
est décidé de repousser le délai au vendredi 22 octobre. Brigitte fera un courriel aux 
seuls relais. (déjà fait). 
Les personnes demandant à adhérer et cherchant un relais doivent prendre contact 
avec Court-Jus par mèl sur l’adresse de Court Jus (court.jus.asso@gmail.fr) et surtout 
pas sur le téléphone personnel de Claire-Marie dont il ne faut pas donner le numéro. 
 

4- Biasse 
La biasse du 07 octobre a connu une fréquentation plutôt faible (50 précommandes). 
L’utilisation de Coopcircuit a reçu un accueil majoritairement favorable, mais avec 
des réticences notables (non inscription et arrêt).  Le problème principal vient de 
l’augmentation du tarif. Alors garder Coopcircuit ou pas, changer de logiciel, revenir 
au fichier Excel, ne pas faire de précommandes ? Les avis divergent.  
 

5- Suivi salariée 
Claire-Marie participe à une formation de 3 jours à Briançon sur les méthodes 
graphiques de mise en page des courriels. Le financement de 300 € et le coût des 
déplacements est assuré par Court Jus. 
Pour éviter que Claire-Marie soit sollicitée sur son téléphone personnel dans le cadre 
de son travail à Court Jus, il est décidé de créer un téléphone de l’association qui lui 
sera confié. 
 

6- Alimenterre 
Plusieurs films ont été visionnés. 2 ont été retenus. Après discussion il est décidé de 
passer un seul film de 50 minutes avec débat ensuite plutôt que les 2 films sans débat. 

mailto:(court.jus.asso@gmail.fr)


Véro contacte d’éventuels intervenants : Terre de Liens, élus, nouveaux installés…. Et 
rédige un flyer. 
 

7- Envoi des mèls 
Jean-Louis et Alain ont étudiés diverses possibilités pour remédier aux rejets lors des 
envois en nombre. Plusieurs solutions sont envisagées. A creuser encore. 
 

8- Divers 
Réunion sur les déchets alimentaires organisée par la com-com. Véro y participe. 
10 ans de Court-circuit ubayen. Rémi et Brigitte ont participé. Intéressant débat avec 
les producteurs. 
Une lettre d’info sur la fête de la Confédération Paysanne sera envoyée. 
 
Prochain CA le mardi 28 novembre à 18 h. Lieu : Savines à confirmer. Rémi anime. 
 
 


